

Fraternidad Muprespa en apoyo con la AEPMI

Fraternidad Muprespa comienza una nueva campaña solidaria de apoyo a la Asociación Española de Patologías Mitocondriales (AEPMI).

Desde el 13 de septiembre y hasta el 30 de noviembre, los empleados de Fraternidad Muprespa entregarán los teléfonos móviles que no estén en uso al Departamento de Responsabilidad Social Corporativa en colaboración con la iniciativa solidaria "Campaña Teléfonos Móviles" que ha iniciado la [AEPMI](#) y, cuyo objeto es la recaudación de fondos para destinarlos a la investigación de nuevos fármacos que mejoren la calidad de vida de las personas afectadas por patologías mitocondriales.

Las enfermedades mitocondriales son desordenes fruto de la deficiencia de una o más proteínas localizadas en la mitocondrias e involucradas en el metabolismo. Estas enfermedades mitocondriales pueden estar causadas por mutaciones en el ADN mitocondrial o bien, por mutaciones en genes nucleares que codifican proteínas implicadas en el correcto funcionamiento de la mitocondria.

La afección mayor de estas enfermedades se encuentra en las células del cerebro, corazón, hígado, músculos esqueléticos, riñón, así como el sistema endocrino y respiratorio. Aunque estas enfermedades afectan principalmente a los niños, cada vez se registran más brotes entre la población adulta.

Dicha iniciativa es fruto del esfuerzo, empeño y dedicación de padres de menores afectados. En los siguientes enlaces se puede completar información sobre esta iniciativa, actividades y programas: [Iniciativas Solidarias AEPMI - Investigación Mitocondrial](#)

Fraternidad Muprespa, solidaria con las iniciativas, proyectos y campañas que puedan mejorar la calidad de vida, se une en tan encomiable labor.

Celia Merino.

SGOR. FM.

"Comprometidos, Eficaces y Positivos"

www.facebook.com/FraternidadMuprespa

www.fraternidad.com